



MINISTÈRE DE LA JUSTICE

Communiqué de presse

Christiane TAUBIRA, Garde des Sceaux, ministre de la Justice, qui était Députée de la 1^{ère} circonscription de Guyane, a prononcé hier, pour la chaîne publique locale, Guyane 1^{ère}, une courte adresse destinée à ses électeurs, les informant de sa décision de ne pas être candidate aux prochaines élections législatives.

Mme TAUBIRA, qui était élue à 65 % des voix à chaque législature, estimait qu'il convenait de passer le relais à la génération suivante.

Mme TAUBIRA en avait informé l'actuel Président de la République, François HOLLANDE, dès début novembre 2011 lorsque, candidat vainqueur des primaires citoyennes du PS et du PRG, il l'avait appelée à ses côtés.

Madame le Garde des Sceaux en a reparlé au Président de la République à l'issue du Conseil des Ministres du jeudi 17 mai, qui lui a confirmé qu'il continuait à respecter cette décision.